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ЗАПИСКА ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВЕТА БЕЗОПАСНОСТИ 

1. 9 января 1974 года Председатель Совета Безопасности получил 
следующее письмо от Генерального секретаря: 

"Имею честь информировать Вас, что я намереваюсь назначить 
с 1 апреля 1974 года генерал-майора Бенгта 1илъестранда, Швеция, 
начальником штаба Органа Организации Объединенных Наций по 
наблюдению за выполнением условий перемирия в Палестине (ОНВУП). 

Следует напомнить, что сразу же после принятия резолю
ции 340 (1973) Совета Безопасности от S5 октября 1973 года и 
в соответствии с мерами, одобренными Советом Безопасности, я 
назначил генерал-майора (в настоящее время генерал-лейтенанта) 
Энсио Сийласвуо, являвшегося тогда начальником штаба ОНВУП, 
временным командующим Чрезвычайными вооруженными силами Органи
зации Объединенных Наций на Ближнем Востоке (ЧВС ООН). Генерал 
Сийласвуо был назначен командующим вооруженными силами 25 ноября 
1973 года, 

Для замены генерала Сийласвуо как главы ОНВУП правительство 
Ирландии предоставило в наше распоряжение полковника Р.У.Бануорта 
в качестве исполняющего обязанности начальника штаба ОНВУП на 
ограниченный период времени. Срок пребывания в этой должности 
полковника Бануорта истекает 1 апреля 1974 года, и генерал 
Лильестранд примет на себя обязанности начальника штаба. 

" Я буду весьма благодарен, если Вы доведете данный вопрос 
до сведения членов Совета Безопасности". 

S. Получив это письмо, Председатель Совета Безопасности распростра
нил его среди членов Совета. 
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3, 5 февраля 1974 года Председатель Совета Безопасности направил 
Генеральному секретарю ответ следующего содержанияг 

"На основе консультаций с членами Совета Безопасности 
имею удовольствие проинформировать Вас о том, что Совет 
Безопасности принял к сведению Ваше письмо от 9 января и 
не бз̂ дет возражать против назначения генерал-майора Лилъестранда 
начальником штаба ОНВУП. 

Представитель Китая информировал меня, что Китай не при
соединяется к решению этого вопроса". 


